
ZUKUNFT: FORSCHUNGSLANDSCHAFT in AACHEN
Die RWTH AACHEN UNIVERSITY sorgt seit der Exzellenzinitiative dafür, europaweit führend zu bleiben. 
In diesem Rahmen folgt unsere Hochschule dem Beispiel der erfolgreichsten Universitäten der Welt. Die 
Stanford  University  zum  Beispiel  war  seit  ihrer  Gründung  1891  eine  führende  Universität  in  den 
Vereinigten Staaten. Die wirtschaftliche Entwicklung der Region um San Fransisco begann allerdings erst 
im Jahre 1951 mit der Einrichtung des Forschungs- und Industriegebiets, Silicon Valley. 

Auf  dem  Gelände  der  RWTH  in  Aachen  entsteht  in  den  nächsten  Jahren  eine  der  größten 
Forschungslandschaften Europas. In einem Zeitraum von sechs bis acht Jahren sollen sich bis zu 100 
nationale und internationale Unternehmen im direkten Verbund mit den Instituten und Forschungszentren 
ansiedeln  können.  Der  RWTH  Aachen  Campus  hat  somit  das  Potenzial,  einer  der  größten 
technologieorientierten  Campusbereiche  Europas  zu  werden.  Diese  räumliche  Verzahnung  von 
Forschungsinstituten und Industrieunternehmen wird eine völlig neue Qualität in der Zusammenarbeit und 
des Austausches zwischen Wissenschaft und Wirtschaft ermöglichen.

Ziel des ehrgeizigen Projekts ist es, im internationalen Vergleich die Wettbewerbs- und Zukunftsfähigkeit 
der  RWTH  Aachen  als  technische  Eliteuniversität  zu  sichern  und  als  Innovationstreiber  die 
wissenschaftliche  und  technologische  Entwicklung  zu  forcieren.  Gleichzeitig  soll  das  Projekt  die 
Städteregion  Aachen  stärken.  Wie  das  Gebiet  heißen  wird,  wissen  wir  noch  nicht.  Wir  lassen  uns 
überraschen.

Karim Smaoui
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Mein Einstieg in die AV
An  dieser  Stelle  möchte  ich  mich  kurz  vorstellen:  Ich  heiße  Ramazan  Eren,  studiere 
Wirtschaftsingenieurwesen in der Fachrichtung Bauingenieurwesen und bin das „jüngste“ Mitglied der 
AV. Aufmerksam auf die AV wurde ich durch Freunde in der AStA. Da ich sehr offen und kooperativ bin, 
hat mich die Tätigkeit auch sofort angesprochen und so kam es dann auch zu meiner Vorstellung bei 
der AV. Ich arbeite gerne mit Menschen zusammen, vor allem aber spricht mich auch an, dass ich mit 
Menschen unterschiedlicher Kulturen zu tun habe. In der heutigen Welt,  wo man auf  allen Ebenen 
international  arbeitet,  ist  es  sicherlich  von  großem Vorteil  Kenntnisse  über  verschiedene  Kulturen, 
Religionen, Traditionen und dergleichen zu besitzen. Auch die Flexibilität und Spontaneität in diesem 
Job sind sehr angenehme Seiten, da man als Student nicht immer und überall parat sein kann. Das 
Miteinander in der Gruppe und die angenehme Atmosphäre genieße ich auch sehr und daher hoffe ich 
auch in Zukunft weiterhin bei der AV zu arbeiten.

Ramazan Eren

VIELEN DANK!
THANK YOU!

Ein großes DANKESCHÖN (im wahrsten Sinne des Wortes) an ALLE StudentenInnen, die uns 
vor den Wahlen durch ihr gutes Zusprechen, während der Wahlen durch ihre Stimme und nach 

den Wahlen durch die fortlaufenden Informationen unterstützt haben.

Wir die neue AV danken es euch, durch ein gut arbeitendes, bunt gemischtes neues Team.

Wenn ihr uns besser Kennenlernen wollt kommt ruhig vorbei.

Euer AV-Team


